

Tipps von Kids und Teens an ihre Eltern

Ich will mich ausprobieren und dabei auch mal an Grenzen gehen!
Das gehört zum Erwachsenwerden dazu – also, bleib cool!

Rede nicht vor anderen schlecht über mich! Das ist nämlich total peinlich!
Sag mir lieber in Ruhe, was dich stört.

Du musst nicht ständig auf mich aufpassen!
Ich kann und will aus meinen Fehlern lernen.

Klar, dass du nicht jeden meiner Wünsche erfüllen kannst!
Wenn ich nerve, will ich nur checken, wie weit ich bei dir gehen kann!

Versprich mir nichts, was du nicht halten kannst!
Wenn daraus nämlich nichts wird, fühle ich mich ziemlich verschaukelt.

„Sorry, war mein Fehler!“ Das sollte auch ein Erwachsener zu mir sagen können!
Wenn du zeigst, dass es dir echt leid tut, wie du dich mir gegenüber verhalten hast, fühle ich, dass ich für dich wichtig bin.